
平成３０年度 同窓会常任理事会報告 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

平成３０年度小松工業高校同窓会常任理事会が６月２３日（土）に役員、常任理事合わせて２６名、参加のも

と諏訪会館で開催されました。 

宮川会長、林校長先生の挨拶のあと、議案の審議が行われ各案件が承認されましたが、教育振興費（部活動へ

の応援費）については、￥３００，０００－を￥５００，０００－に増額し、総会に提案することになりました。 

★主な議案 

（１）平成２９年度事業報告および決算報告 

（２）平成２９年度会計監査報告 

（３）本部役員および常任理事の異動について（案） 

（４）平成３０年度事業計画および予算（案） 

（５）創立８０周年記念事業の状況について 

（６）その他 

 

★総会の後で懇親会があり、本年度、着任された村戸教頭先生の歓迎会も併せて行われました。 

 

★懇親会の様子 

        宮川会長の懇親会開会の挨拶              村戸教頭先生の挨拶 
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